

Cambio, de Alcalde

El alcalde señor Talavera ha presentado ayer la renuncia de su cargo. Aunque los términos de ese documento parecen referirse exclusivamente a motivos particulares, son ya del dominio público las razones que han producido la renuncia del señor Talavera.

En los cortos días que ha estado a la cabeza del gobierno local, el señor Talavera ha descubierto graves defraudaciones a la caja Municipal, ha castigado a los empleados comprometidos en ellas, ha cerrado prostíbulos que contaban con defensores dentro del propio Municipio, ha puesto fin a la vergonzosa campaña dirigida por ciertos elementos en contra de la Inspección Sanitaria, y ha hecho, en una palabra, trabajo honrado y fiscalizador.

Esto no puede hacerse impunemente, en un municipio cuya mayor parte, es una vergüenza para la ciudad.

Los defensores del chino Achiu y otros prostíbulos; los amparadores de los robos en los almacenes municipales; los cómplices de los negociados hechos a costa de algunos paseos públicos; todos aquellos, en fin, que viven de la corrupción y de los abusos y utilizan para tales fines sus puestos edilicios, no han podido aceptar la administración honrada del alcalde y le han negado su condurso. De ahí, la renuncia del señor Talavera.



Queda, ahora, al frente del Municipio, don José Victor Besa, y esperamos que sabrá continuar la obra de su antecesor.

Para ello el señor Besa tendrá que luchar con los mismos elementos que se han opuesto a la labor del señor Talavera, y que ahora tratarán de obtener la vigencia de los contratos cancelados a los almacenes municipales, la apertura de los prostíbulos ya clausurados; la reanudación de la obra destructora del Cerro Santa Lucía, la continuación de los ataques contra el Servicio Sanitario, etc.

Cada una de estas indignidades cuenta con defensores en el Municipio. El señor Besa los conoce también como nosotros, y eso nos evita, por ahora, señalar sus nombres.

El nuevo alcalde tiene ante sí un vasto programa que desarrollará empesando por la reorganización de la policía local y la policía de aseo, asunto importantísimo, que el señor Talavera no alcanzó a dejar terminado. Esperamos que el señor Besa sabrá obrar con energía, y seguir adelante la campaña de fiscalización que tantas dificultades ha encontrado en sus comienzos.